

# MADELEINE DUBOE



**Mesdames, messieurs,**

Il y a 12 ans que je suis bénévole à l'afa et je n'ai pas vu le temps passer. J'ai été jusqu'à ces dernières années la déléguée des Pyrénées-Atlantiques (64) et déléguée de l'afa auprès de l'EFCCA (la Fédération des associations de Crohn et RCH en Europe) et désormais active sur les actions régionales de l'afa depuis mon installation récente dans le Languedoc.

Notre association en tant que malade m'a beaucoup apporté et je souhaite en retour continuer à aider. Etant anglophone et francophone, je suis écoutante nationale et disponible pour toute aide aux personnes qui souhaitent partir à l'étranger ou pour des étrangers qui arrivent en France.

Je souhaite aussi continuer à participer à la réflexion sur les projets toujours aussi ambitieux, surtout à l'orée de ces 40 années, et de faire rayonner les conseils et l'image de notre association auprès des professionnels de santé et du grand public autant que vers les malades de toutes les générations.

Merci pour votre vote.

*Madeleine DUBOE*